

事故を起こして停まっていた軽トラに・・・

大型トラックが衝突

軽トラックの男性死亡

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2018/7/3(火) 11:48

2日午前3時5分ごろ、福島県の国道で男性（66）の軽トラックと、トラック運転手（54）の大型トラックが衝突した。軽トラックの男性は胸などを強く打ち死亡した。トラック運転手にけがはなかった。警察は、軽トラックが事故を起こして停止していたところに、大型トラックが衝突したとみて原因を調べている。

大型トラックにはねられ、会社員の男性死亡

車を停めて、道路の反対側の自販機で飲料買おうと道路横断か？

2018/7/3(火) 12:43

3日午前4時すぎ、岐阜県の町道で、道路を歩いて渡っていた会社員の男性（73）が、運送業の男性（60）が運転する大型トラックにはねられました。男性は病院に運ばれ、外傷性ショックで間もなく死亡しました。現場近くに、男性の乗用車が路肩に止められていて、反対側に自動販売機があることから、飲み物を買おうとして道路を渡っていたのではないかとみられています。

交差点 右折の軽乗用車にはねられ、66歳女性死亡

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/7/3(火) 13:05

2日午前10時前、岩手県の市道交差点を歩いていた女性（66）が、右折してきた軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は軽乗用車を運転していた女性（72）から事情を聞くなどして、事故の原因や状況を調べています。

ひき逃げ、男性が意識不明の重体

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2018/7/3(火) 13:25

3日午前0時30分ごろ、栃木県の路上で男性が車にはねられ倒れているのが見つかりました。現場から走り去る黒い車が目撃されていて、警察がひき逃げ事件として調べています。「人が倒れている」と110番通報がありました。警察が駆けつけたところ、男性（84）が頭から血を流し倒れているのが見つかり、病院に運ばれましたが、意識不明の重体です。現場にはサイドミラーなどが残されていました。